

Ucapan Belasungkawa Atas Wafatnya Bunda Paud Hasnah Syam Terus Mengalir dari Seluruh Indonesia

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.INFORMAN.ID

Dec 25, 2023 - 09:01



Almarhumah Bunda Paud Barru drg. Hj. Hasnah Syam, MARS

BARRU- Kabar wafatnya Bunda PAUD kabupaten Barru drg Hj. Hasnah Syam MARS merebak bukan hanya di kabupaten Barru dan Kabupaten/Kota di Sulawesi Selatan. Bahkan kabar meninggalnya Hasnah Syam yang juga Anggota

DPR RI tersebut tersiar hampir keseluruh wilayah di Indonesia.

Ucapan belasungkawa terus mengalir, selain disampaikan melalui WAG Bunda PAUD, juga disampaikan melalui WhatsApp pribadi.

Kepala Bidang PNF dan PAUD Disdikbud Kabupaten Barru H. Arkil Hafid, S. Ag. M. Pd ditemui diacara Takziah malam kedua atas wafatnya Hasnah Syam dirujab Bupati Barru mengaku ratusan ucapan belasungkawa dari berbagai kab/kota di Indonesia masuk ke WA pribadinya

"Sehari pasca meninggalnya Bunda PAUD Kab Barru drg. Hj. Hasnah Syam, Ucapan belasungkawa masih terus masuk dari berbagai pengurus Bunda PAUD di Indonesia", jelas Arkil pada Kamis (21/12/2023).

Berikut beberapa ucapan belasungkawa yang dikirim melalui WhatsApp pribadi Kabid PNF dan PAUD Disdikbid Barru.

Kel Besar Bidang PAUD NF DIKBUD KOTA BITUNG turut Berdukacita, Semoga Keluarga diberi Kekuatan, dan selalu dalam lindungan Tuhan Yang Maha Esa.

Innalillahi Wainnaailaihi Roji'un.

Allahummagfirlaha warhamha wa'afihi wa'fu 'anha. Kelurahan Besar Bidang PAUD NF Disdik kab Bandung Barat Turut berduka cita. Semoga almarhumah diterima amal ibadahnya dan keluarga yang ditinggalkan diberikan kesabaran dan ketabahan Aamiin Ya Allah.

"Kami Bidang Paud Dikmas Kabupaten Jayapura turut berdukacita yang mendalam semoga keluarga yg di tinggal diberi kuat dan sabar menerima kepergian Ibu terkasih dan semoga di terima disisi Tuhan".

"Kami keluarga besar dari Bidang PAUD Kab.Indramayu mengucapkan,...Semoga almarhumah husnul khotimah,...dan keluarga yg ditinggal mendapat kesabaran..amien."

"Innalillahi wa innailaihi rojiun, kami keluarga Besar Bidang Paud dan Dikmas Kab. OKI..ikut berduka semoga Almarhumah husnul khotimah, dilapangkan kuburnya, diterima amal ibadah nya.Aamiin."

Selain itu katanya, ucapan belasungkawa datang pula dari kota Kupang, Kabupaten Samosir. Kabupaten Gorontalo dan kab/kota lainnya. Bahkan lanjut Arkil ucapan dukacita datang dari Plt. Direktur PAUD Kemendikbud.

Turut berduka dari kami bidang Pembinaan PAUD PNF Kota Kupang atas peristiwa Iman berpulangnya Bunda tercinta kiranya keluarga diberi kekuatan dan penghiburan Amin.

"Turut berdukacita dari kel besar Disdikpora Kab Samosir. Semoga alm diterima di sisiNya dan kel besar yang ditinggal diberi ketabahan dan kesehatan oleh Tuhan Yang Maha Esa."

"Innalillaahi wainnailaihi rojiun, kami dari Disdik kab Gorontalo Utara menyampaikan turut berduka cita, semoga amal ibadah Al marhumah di terima

oleh Allah SWT, amin yra."

"Innalillahi Wainnaailaihi Roji'un.

Allahummagfirlaha warhamha wa'afihi wa'fu 'anha.

Turut berduka cita. Semoga almarhumah diterima amal ibadahnya dan keluarga yang ditinggalkan diberikan kesabaran dan ketabahan Aamiin Ya Allah", tulis Komalasari, Direktur PAUD Kemendikbud.

(Ahkam/Syam)